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A GUD OS
Fernanda Benedetti

Em rápida visita a Agrifam, o governador José Serra visitou os estandes, deu entrevista coletiva e ainda experimentou tapioca

Serra, Alckmin e mais 
35 mil visitam Agrifam

Foram mais de 35 mil vi
sitantes, cerca de R$ 20 mi
lhões movimentados e ou
tros R$ 5 milhões liberados 
em forma de financiamentos 
para pequenos agricultores. 
Este é o balanço da Agrifam

(Feira de Agricultura Fami
liar e Trabalho Rural), que 
começou na quinta-feira 2 
e terminou domingo em 
Agudos. No sábado, o gover
nador José Serra (PSDB) vi
sitou a feira, acompanhado

pelo secretário de Agricul
tura Familiar, João Sampaio 
Neto e pelos deputados es
taduais Pedro Tobias (PS
DB) e Vinícius Camarinha 
(PSB). Serra foi recebido 
pelo prefeito Carlos Octa-

viani (PMDB). No domingo 
5 a feira recebeu a visita do 
ex-governador Geraldo Alck
min (PSDB). Dentro de 15 
dias os organizadores devem 
divulgar os números oficiais 
do evento. ►► Página A5
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Ong São Francisco quer cuidar Vereadores engrossam corrente 
de animais e meio ambiente contra manutenção de CPMF

A Fiesp (Federação das In- 
2 dústrias do Estado de São Pau

lo) quer provocar uma mobili
zação entre os vereadores dos 
municípios paulistas para que 
participem de uma corrente 
contra o projeto que pror
roga a CPMF (Contribuição 
Provisória sobre Movimen
tação Financeira) até 2011. 
O imposto do cheque, como 
ficou conhecido, incide sobre 
qualquer tipo de transação 
bancária. Na manhã de on-

Câmara discute 19 projetos na 
sessão legislativa pós-recesso

No sábado 4, aconteceu a 
assinatura da ata de fundação 
da Ong São Francisco, entidade 
formada por voluntários que 
vai atuar na defesa dos animais

e do meio ambiente. A reunião 
aconteceu no ginásio de espor
tes Brasílio Artioli e Cleide Ro
drigues Portieri de Barros (foto) 
é a presidente. ►► Página A6

A Câmara de Lençóis Pau
lista faria na noite de ontem 
a primeira sessão ordinária 
depois do recesso de julho. 
Dezenove projetos estavam na 
pauta distribuída à impren
sa na tarde de ontem, mas o 
presidente da Casa, Nardeli da 
Silva (sem partido), disse que 
a programação estava sujeita a 
alteração. Certeza mesmo era 
só da apreciação de vetos do 
prefeito José Antonio Marise
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Curva da
morte
Rubens Fernandes Bezerra é a segunda 

vítima em uma semana na Curva da Tinisca, 

na vicinal Lauro Perazzoli, em Macatuba

No último domingo, Ru
bens Fernandes Bezerra, 61 
anos, morreu na estrada vici- 
nal Lauro Perazzoli, que liga 
Macatuba a Igaraçu do Tietê. 
Outras duas pessoas estão 
hospitalizadas. O acidente 
aconteceu por volta das 15h, 
na Curva da Tinisca, trecho 
em que no domingo retrasa
do, dia 29 de julho, morreu 
a adolescente Maria Adélia 
da Silva Brito, 16 anos. Neste 
ano, a curva também vitimou 
Sonival Pereira, 47 anos, em 
acidente ocorrido em abril. 
Maria Adélia e Sonival Pereira 
moravam em Macatuba. Be
zerra era de Pederneiras. No 
acidente do último domingo,

houve a colisão frontal de duas 
motos, ambas com placas de 
Pederneiras. Segundo os mo
toristas que utilizam a estrada, 
o trecho é perigoso, a sinaliza
ção é precária e os motoristas 
cometem imprudências. A es
trada foi totalmente recapeada 
recentemente e alguns usuá
rios passaram a abusar da alta 
velocidade. "Depois do asfalto 
novo, as pessoas passaram a 
correr mais. Mas na Curva da 
Tinisca poderia ter mais sina
lização, como uma placa avi
sando que a curva é perigosa", 
diz Douglas Fabiano Silva, que 
passa pela estrada pelo menos 
uma vez por semana e já viu 
vários acidentes.

Audiência pública discute 
pedágio na Lauro Perazzoli

Página A3
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Ü P O i f B

tem, na sede da entidade, na 
capital, aconteceu a cerimônia 
de lançamento do manifesto 
contra o tributo, e aparece
ram vereadores de cerca de 30 
cidades do interior paulista. 
Lençóis foi representada por 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM). "É importante que os 
vereadores se envolvam nesse 
tipo de movimento, porque o 
vereador é o político que tra
balha mais perto do cidadão", 
afirmou. ►► Página A6

(PSDB) a duas emendas que 
os parlamentares fizeram no 
projeto que vai regulamentar a 
concessão para a prestação dos 
serviços públicos de transpor
tes coletivos urbanos. A pauta 
ainda contempla a conces
são de três títulos de cidadão 
lençoense, um para o médico 
Vagner Juliano Júnior, outro 
para o radialista Paulo Araújo 
e o terceiro para o padre Luiz 
Grillo. ►► Página A2

E GOL A terceira rodada do Campeonato Amador 2007, realizada no domingo 29, foi recheada de gols. 
Foram 11 em cinco jogos disputados, média superior a dois gols por partida. Destaque para a vitória 
do Grêmio Calhas do Valle sobre a Frigol, pelo placar de 2 a 0. Outros resultados da rodada: Palestra 
bateu o Comercial por 1 a 0, a Santa Luzia bateu o CUP (Clube União Paulista) por 2 a 1, Expressinho e 
Graxaria empataram em 2 a 2 e o Primavera/Millenium perdeu para a a Duratex por 1 a 0. Cinco jogos 
abrem a quarta rodada da competição no próximo domingo. No Bregão, às 10h30, a Santa Luzia encara 
a Frigol e, às 15h, o Grêmio Calhas do Valle pega o Palestra. Em Alfredo Guedes, às 9h, a Duratex recebe 
o CUP e, às 15h, o Comercial enfrenta o Expressinho. Já no estádio distrital Eugênio Paccola, na Cecap, 
a Graxaria joga contra o Primavera/Millenium. A partida está marcada para às 9h. ►► Página A7
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Volta
com gas

Câmara de Lençóis Paulista volta do recesso com 19 projetos na pauta; projeto 

dos transportes públicos municipais tem duas emendas vetadas

Cristiano Guirado

A Câmara de Lençóis Pau
lista faria na noite de ontem 
a primeira sessão ordinária 
depois do recesso de julho. E 
conforme a pauta encaminha
da pela assessoria do Legisla
tivo, os vereadores não teriam 
folga em sua primeira noite de 
trabalhos após a pausa para 
descanso. Ate o final da tarde 
de ontem, eram 19 processos 
na pauta e conforme avisou 
o presidente Nardeli da Silva 
(sem partido), a programação 
estava sujeita a alteração. Cer
teza mesmo era só da aprecia
ção de vetos do prefeito José 
Antonio Marise (PSDB) a du
as emendas que os parlamen-

tares fizeram no projeto que 
vai regulamentar a concessão 
para a prestação dos serviços 
públicos de transportes coleti
vos urbanos.

Só na ordem do dia eram 
11 projetos, somados a outros 
dois encaminhados em regi
me de urgência do prefeito 
José Antonio Marise (PSDB), 
seriam pele menos 13 tópicos 
que os parlamentares deve- 
riam discutir. Os dois projetos 
do prefeito tratam sobre ade
quação burocrática de áreas 
no Jardim do Caju e Jardim 
Maria Luiza.

Outros três projetos, todos 
de Marise, já eram velhos co
nhecidos dos vereadores, ou 
seja, já passaram pela Câmara

e ontem deveriam ser aprecia
dos em segunda discussão e 
votação. Um deles autoriza a 
prefeitura a receber doação de 
uma faixa de terra localizada 
na Fazenda Santa Maria, pró
ximo ao Jardim Primavera, ou
tro dá nome às ruas do Jardim 
Neli e um terceiro alterando a 
lei que regulamenta a questão 
dos estagiários da prefeitura.

Outros três projetos esta
vam previstos para entrar na 
pauta pela primeira vez. Dois 
delas do prefeito Marise que 
trata sobre alterações na lei de 
loteamentos e denomina a es
cola municipal do Jardim do 
Caju. Mas o destaque entre os 
projetos que fariam sua estréia 
no plenário é um de autoria

do vereador Edson Fernandes 
(PT), que proíbe a queimada 
de cana em Lençóis Paulista. 
O projeto foi apresentado pe
lo vereador no primeiro se
mestre e agora chega para ser 
discutido e votado.

Completando a pauta, 
o Legislativo deve conceder 
três projetos de concessão de 
Título de Cidadão Lençoen- 
se. O presidente da Câmara 
apresentou projeto homena
geando o médico Vagner Ju- 
liano Júnior. É de autoria de 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(PV) a homenagem ao radia
lista Paulo Araújo e Claude- 
mir Rocha Mio (PR), o Tupã, 
oferece a honraria ao padre 
Luiz Grillo. Edson Fernandes poderia ter lei que proíbe queima votada ontem

Marise veta duas emendas no projeto do circular
Um dos destaques da pri

meira sessão legislativa da Câ
mara de Lençóis Paulista após 
a volta do recesso parlamentar 
de julho é o projeto de auto
ria do Executivo que vai dar 
as bases para a publicação do 
edital de licitação da presta
ção de serviços do transporte 
coletivo urbano. O texto ori

ginal de autoria do prefeito 
José Antonio Marise (PSDB) 
sofreu 12 alterações durante 
sua passagem pela Câmara. 
Foram oito emendas e quatro 
sub-emendas. Agora o proje
to volta à Câmara com duas 
emendas vetadas, ambas do 
vereador Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM). Se o pre

feito tiver os vetos aprovados 
pelos vereadores, a prefeitura 
já terá condições de preparar 
a licitação.

Em uma das emendas ve
tadas pelo prefeito, Ticianelli 
Júnior alterava de 15 para 10 
anos o tempo de exploração 
do serviço pela empresa que 
vencer a licitação. Segundo o

diretor Administrativo, Lean
dro Orsi Brandi, a prefeitura 
planejava estipular o prazo de 
exploração no ato de publica
ção do edital. "Não tínhamos 
um prazo definido, mas nor
malmente a média geral nesse 
tipo de contrato é de 15 anos", 
afirmou. Segundo ele, reduzir 
para 10 anos o prazo para ex

ploração dos serviços reduz as 
possibilidades. "O aporte de 
investimento inicial para uma 
empresa de fora é muito gran
de. Com o prazo em 10 anos, 
essas empresas vão ficar deses- 
timuladas de participar e nos
so objetivo é conseguir a tarifa 
mais baixa possível", explica.

Outra emenda vetada dis

põe sobre a obrigatoriedade da 
empresa vencedora de implan
tar ou os serviços de catraca 
eletrônica ou a contratação de 
um cobrador. "Não conhece
mos a estrutura das empresas 
e essas exigências também po
dem aumentar o valor da tari
fa", finaliza Brandi ao explicar 
o motivo dos vetos de Marise.

Mande agora mesmo uma carta para a Avenida Padre Salustio Rodrigues Macha
do, 1219, Cep 18683-471, Jardim Ubirama, Lençóis Paulista, São Paulo ou participe 
através do site hot107.com.br contando pra gente qual as principais semelhan
ças entre você e o paizão. E aqui na Hot vale tudo! O sorteado vai ganhar muitos 
prêmios. Anota aí! Um Super Rádio Mp3 para ouvir a Hot107 no carro do papai, 
uma Big Furadeira, um Banho de Loja para deixar o Paizão mais lindo do que já e 
e um almoço no dia dos pais numa bela churrascaria por conta da Hot107.

Fala sério! Tá esperando o que?
Participe agora mesmo! Promoção tal pai, tal filho.
A maior promoção do dia dos pais só podia ser mais uma da rádio que dá mais 
prêmios em todo o centro oeste paulista, a Hot107.
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Morre mais um
Em uma semana, Curva da Tinisca, na Lauro Perazzoli, mata mais um e deixa dois 

feridos; acidente envolveu duas m otos de Pederneiras, em colisão frontal

Kátia Sartori
Arquivo O ECO/Fernanda Benedetti

No último domingo, dia 5, 
mais uma pessoa morreu na 
estrada vicinal Lauro Perazzoli 
e outras duas estão hospitali
zadas. O acidente aconteceu 
por volta das 15h, na Curva da 
Tinisca. A estrada liga Macatu- 
ba a Igaraçu do Tietê e em uma 
semana registrou dois aciden
tes graves. No domingo retra
sado, dia 29 de julho, Maria 
Adélia da Silva Brito, 16 anos, 
faleceu depois de sofrer um 
acidente no mesmo ponto. Em 
abril, a curva também vitimou 
Sonival Pereira, 47 anos.

No acidente do último do
mingo, o motociclista Rubens 
Fernandes Bezerra, 61 anos, 
morreu depois de bater em 
outra moto naquele trecho. 
Outras duas pessoas ficaram 
feridas. Todos os envolvidos 
no acidente são moradores de 
Pederneiras. Segundo os mo
toristas que utilizam a estrada, 
o trecho é perigoso, a sinaliza
ção é precária e os motoristas 
cometem imprudências.

O acidente que tirou a vi
da de Bezerra aconteceu por 
volta das 15h de domingo. Ele 
seguia pela estrada no sentido 
Macatuba-Igaraçu do Tietê, na 
motocicleta Honda, placa DYZ 
0858, de Pederneiras, e levava 
na garupa a passageira Rosân
gela Gonçalves Fernandes, de 
53 anos. Ele colidiu de frente 
com outra motocicleta Hon- 
da, placa DYZ 0971, também 
de Pederneiras, conduzida por 
Valdemir Nunes de Souza, de

Sem sinalização alguma, Curva da Tinisca é o trecho mais perigoso da estrada Lauro Perazolli

20 anos. Com o impacto, to
dos acabaram caindo. As cau
sas do acidente estão sendo 
investigadas.

Bezerra e Souza foram le
vados para o pronto-socorro 
da Santa Casa de Macatuba e 
transferidos para o Hospital 
de Base, em Bauru. Bezerra 
não resistiu os ferimentos e 
faleceu ainda no domingo.

Ele foi enterrado ontem pela 
manhã, no cemitério munici
pal de Pederneiras. Souza, até 
ontem, continuava internado 
na UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) do Hospital de Ba
se, mas seu estado era regular. 
Já Rosângela foi levada para o 
hospital da Barra Bonita, onde 
permanecia em observação.

No dia 29 de julho, Maria

Adélia da Silva Brito, 16 anos, 
moradora em Macatuba, mor
reu porque o carro em que ela 
estava capotou na Curva da 
Tinisca. No dia 16 de abril, 
no mesmo trecho, Sonival Pe
reira, de 47 anos morreu num 
acidente. Ele viajava em com
panhia do filho e o carro em 
que estavam colidiu lateral
mente com um caminhão.

Comutran 
vai sinalizar 
o trecho

Quem passa regular
mente pela estrada vicinal 
Lauro Perazzoli avalia que 
o perigo da curva está na 
imprudência dos motoris
tas e também na falta de 
sinalização do trecho. A es
trada foi totalmente recape- 
ada recentemente e alguns 
usuários passaram a abusar 
da alta velocidade. "Depois 
do asfalto novo, as pessoas 
passaram a correr mais. Mas 
na Curva da Tinisca poderia 
ter mais sinalização, como 
uma placa avisando que a 
curva é perigosa", diz Dou
glas Fabiano Silva que pas
sa pela estrada pelo menos 
uma vez por semana e já

viu vários acidentes.
Depois do acidente que 

vitimou Maria Adélia da Sil
va Brito, o delegado de Po
lícia Civil, Marcelo Bertoli 
Gimenes, e o secretário de 
Desenvolvimento, Geração 
de Emprego e Renda, Mar
cos Olivatto, que também 
é vice-presidente do Co- 
mutran (Conselho Munici
pal de Trânsito), estiveram 
no local para identificar os 
problemas e analisar que 
tipo de sinalização poderia 
tornar o trecho um pou
co mais seguro. Placas que 
identificam a curva como 
'perigosa' já estão sendo 
providenciadas.

Audiência pública 
discute pedágio na 
Lauro Perazzoli

O prefeito de Macatu- 
ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), e o secretário mu
nicipal de Negócios Jurídicos, 
Clodoaldo Galli (PV), convo
caram uma audiência pública 
para amanhã, às 19h30, no 
Teatro Municipal Renata Ly- 
cia dos Santos Ludovico. O 
objetivo é discutir a implanta
ção de uma praça de pedágio 
na estrada vicinal Lauro Pe- 
razzoli, que liga Macatuba a 
Igaraçu do Tietê. A idéia é que 
o pedágio já esteja em funcio
namento até o final do ano.

A audiência vai definir os 
moldes em que o pedágio 
será instalado. A implanta
ção da praça de pedágio se
rá unilateral, já que a Câma
ra de Vereadores de Igaraçu 
do Tietê não aprovou o pro
jeto que autoriza a medida. 
O convite para participar da 
audiência é especial para ve
readores, pessoas ligadas ao 
poder Judiciário, associa
ções, sindicatos e organiza
ções não-governamentais, 
mas todos os moradores 
podem participar.

m u s i c a

Inscrição 
para Banda 
ZL termina 
sexta-feira

Vão até a sexta-feira 10 as 
inscrições para a Banda Mu
sical Zillo Lorenzetti. As va
gas são para crianças entre 10 
e 12 anos de idade, de Len
çóis Paulista ou Macatuba, 
interessadas em tocar instru
mentos de sopro e percussão 
ou que desejam participar do 
corpo coreográfico do grupo. 
São seis vagas disponíveis.

As inscrições podem ser 
feitas na sede da banda, que 
fica na avenida Nove de Ju
lho, n° 220, das 9h às 17h30. 
As crianças devem ir acom
panhadas pelos pais ou res
ponsável. Não é necessário 
ter conhecimentos musicais 
ou artísticos para participar. 
As aulas e ensaios acontecem 
às segundas, quartas e sextas- 
feiras, das 13h30 às 15h30.

c o n c u r s o

Vai até sexta- 
feira inscrição 
para Judiciário

Vai até a próxima sexta- 
feira, dia 10, as inscrições 
para o preenchimento de 101 
vagas no Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo para 
o cargo de Escrevente Técni
co do Judiciário. As vagas são 
destinadas a cidades do inte
rior e da Grande São Paulo. A 
taxa de inscrição é de R$ 39 
e os candidatos devem ter o 
ensino médio completo. A 
carga horária é de 40 horas 
semanais e o salário inicial 
de R$ 2.533,53.

FLAGRANTE
A Polícia Rodoviária 

de Agudos deteve dois 
homens com 246 gramas 
de crack, na rodovia Os- 
ny Matheus (SP 261). A 
apreensão aconteceu na 
madrugada do sábado 4, 
no quilômetro 112 da ro
dovia, em Lençóis Paulis
ta. A droga era transpor
tada numa motocicleta. 
A abordagem fez parte de 
uma operação de combate 
ao narcotráfico. .A moto 
era conduzida por F.R.L., 
mas a droga estava com o 
passageiro M.A.O. Os dois 
foram presos em flagrante.

INVADIDA
Uma casa foi invadi

da no Jardim Príncipe, no 
domingo 4. A testemunha 
que chamou a polícia dis
se que notou a porta ar
rombada, mas não soube 
dizer se algo foi levado já 
que os proprietários estão 
viajando já há alguns dias 
e nenhum parente da fa
mília foi localizado.

BICICLETA
Neste final de semana

foram registrados quatro 
acidentes de trânsito com 
vítimas. No sábado 4, um 
adolescente teve ferimen
tos graves após bater a bi
cicleta que conduzia em 
uma Saveiro, placas de Len
çóis Paulista. O acidente 
aconteceu na avenida Dos 
Estudantes. O adolescente 
teve fratura nos braços, um 
corte profundo na cabeça e 
escoriações pelo corpo. No 
domingo, a condutora de 
um Voyage perdeu o con
trole da direção e bateu no 
muro de uma residência, 
no Núcleo Júlio Ferrari.

m o t o s
Dois acidentes envol

vendo motos foram regis
trados no fim de semana. 
O primeiro foi na Vila 
Cruzeiro, por volta das 
17h de sábado. O segun
do aconteceu no domin
go 5, por volta das 14h, 
na avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado. Os 
motociclistas, vítimas dos 
dois acidentes, tiveram fe
rimentos leves e um deles 
se recusou a passar pelo 
pronto socorro.

Cuidar do Meio-Ambíente é um

dever de todos nós!
I Semana Municipal da Coleta Seletiva

De 6 à 10 de agosto

» Apresentações teatrais 
» Palestras

AÍ.J
Separe todo 
material que 

pode ser 
reciclado

» Distribuição de materiais 
» Mutirões de coleta

Atenção
Não é preciso

A Isepará-los por
item

Guarde-os até 
que os catadores 
do Projeto Lixo 

A  Rico passem 
em sua casa ou 
leve os materiais 
diretamente nos 
pontos de coleta

Não coloque 
os materiais 
recicláveis na rua

Os catadores 
do Projeto Lixo 
Rico estarão 
uniformizados e 
identificados

I



E D I T O R I A L C H A R GE

Sem sinalização
Às vezes só se tem a real di

mensão de um problema que 
é de interesse público quando 
esse problema começa a cus
tar vidas. Só buscar a solução 
quando o pior aconteceu é 
uma característica administra
tiva brasileira. Os exemplos são 
diários e não importa se no âm
bito federal, estadual ou muni
cipal, os fatos acabam sempre 
por comprovar a teoria.

Em Macatuba não é segredo 
para nenhum motorista que a 
estrada vicinal Lauro Perazzoli é 
perigosa. Num passado bastan
te recente o maior perigo da via 
eram os buracos. Eles se foram, 
mas restaram outros problemas 
como a falta de acostamento e a 
falta de sinalização, que causam 
acidentes e tiram vidas.

Foram duas mortes em me
nos de uma semana. O perfil 
das vítimas é bastante diferen
te. Uma jovem era passagei
ra, estava no banco de trás e 
morreu num capotamento. O 
caso mais recente envolve um 
motociclista, que estava no 
comando do veículo e morreu 
por causa de uma colisão fron
tal. O que as mortes têm em 
comum é que ocorreram num 
ponto que tem histórico de 
acidentes: a Curva da Tinisca. 
Uma das principais reclama

ções dos motoristas em relação 
à má conservação das estradas 
é a sinalização. Às vezes, as pla
cas estão escondidas entre a ve
getação ou destruídas. No tre
cho da Curva da Tinisca, elas 
simplesmente não existem.

O problema de conservação 
e sinalização da Lauro Perazzoli 
é antigo. Como a estrada é mu
nicipal, a responsabilidade aca
ba sobrando para a prefeitura, 
que inclusive pode ser aciona
da judicialmente num acidente 
grave. Como a manutenção de 
estradas custa muito aos cofres 
públicos, acaba sendo deixada 
para segundo plano.

A solução encontrada pelo 
prefeito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) para tornar a via mais 
segura sem ter que usar o dinhei
ro público numa estrada que é 
usada por milhares de motoris
tas foi a instalação de uma pra
ça de pedágio. Processo lento e 
cheio de burocracia. Enquanto a 
terceirização não vem, a estrada 
não pode esperar esquecida.

Aos motoristas vai o conse
lho para a atenção triplicada. Já 
que a estrada ainda está longe 
do ideal de segurança, a dica é 
ir devagar, principalmente nos 
trechos mais perigosos. Esta po
de ser a saída para não perder o 
controle ou o que é pior, a vida.

A R T I G O

Receita para se fazer um escritor
Kátia Sartori

Um dos sonhos da minha 
infância, que eu carrego até 
hoje, era de ser escritora. Sei 
lá, escrever qualquer bobagem 
que seja ao mesmo tempo 
contraventora, engraçada, lú
dica e fazer com que muitos 
se lembrem de você por isso. 
Um livro é a garantia da eter
nidade. Pena que não existem 
fórmulas prontas para se fazer 
um escritor.

Conforme fui crescendo, 
descobri que não existem re
ceitas para fabricar os sonhos -  
principalmente os da infância. 
Descobri também que, via de 
regra, conforme o tempo vai 
passando, a gente vai se mo
dificando, ficando mais buro
crático, menos imaginativo. 
Mesmo Carlos Drummond de 
Andrade, na grandeza de sua 
obra, se sentia um burocrata. 
Palavras dele.

Na adolescência fazíamos 
tantos planos, tínhamos tan
tas idéias, que eu resolvi guar
dar para quando fosse mais 
velha e que agora não consi
go encontrar mais. Na infân
cia, minha mente explodia 
de invenções como o sol, não 
parava de explodir para gerar 
energia e iluminar um sistema 
inteiro. Em algum momento a 
gente perde a luz própria e co
meça a andar nas sombras.

Houve um tempo em que 
eu acreditava que para ser um 
grande escritor bastava refazer 
os passos dos grandes mestres. 
Na prática, funcionava mais 
ou menos assim: além de ler 
a obra do Saramago, só pa
ra citar um exemplo, deveria 
ler sua biografia e cada livro 
que ajudou na sua formação 
e amadurecimento. Na práti
ca, a coisa não funciona bem

assim. Precisa algo mais para 
que a reação química fun
cione. Não é a mesma coisa 
Ariano Suassuna ler a obra de 
Íbsen no sertão da Paraíba e 
eu ler Íbsen num canavial de 
Macatuba. Afinal, não passei 
por nenhuma 'Revolução dos 
Cravos', nem fiz parte de ne
nhuma sociedade secreta de 
escritores e poetas. Cada obra 
nos toca de uma maneira pe
culiar ou não nos toca.

Criar uma história baseada 
em sua autobiografia com um 
pano de fundo existencialista 
também poderia servir como 
uma dica, mas certamente é 
uma aposta no fracasso. Quem 
é você para achar que sua vida 
ou algo inspirado em sua vida 
rende um livro? Talvez renda 
um guia de auto-ajuda.

As grandes tragédias coti
dianas, que chegam mesmo a 
arrancar lágrimas dos espec
tadores em frente à televisão 
também poderiam render 
grandes histórias. Não dizem 
que a arte imita a vida, ou 
nesse caso, copia a vida. Pois 
é, mas nem todo mundo pos
sui um Shakespeare dentro de 
si capaz de transformar a dor 
no mais refinado dos espetá
culos.

Por último, sei lá, se nada 
disso der certo você poderia 
tentar escrever a biografia de 
alguém. De preferência, não 
autorizada, para fomentar o 
mercado. Dependendo do 
biografado, o livro pode ser ti
rado de circulação antes mes
mo que as pessoas tenham a 
chance de comprá-lo. De fato, 
assim ninguém realiza o so
nho de ser escritor, mas seu 
nome será lembrado por al
gum tempo.

Kátia Sartori é jornalista
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v ia g e n s
O prefeito de Lençóis 

Paulista, José Antonio Ma- 
rise (PSDB), chegou a Len
çóis Paulista na tarde de do
mingo. Ele estava na Praia 
Grande, onde participou do 
congresso estadual do par
tido e viajou acompanha
do dos também tucanos, 
os vereadores Ismael de 
Assis Carlos, o Formigão, e 
Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho. Para o prefeito 
Marise, o encontro foi pro
veitoso. "As lideranças leva
ram as teses do partido, que 
vamos discutir e levar para 
o congresso nacional, em 
setembro", afirmou.

d e s t a q u e s
O congresso contou 

com presenças de tucanos 
da mais alta plumagem no 
escalão estadual. Entre eles, 
o governador José Serra e o 
ex-governador Geraldo Al- 
ckmin, sem contar uma in
findável lista de secretários 
e ex-secretários do governo 
do Estado. Também partici
pou do evento o presidente 
estadual do PSDB, o depu
tado federal Antonio Carlos 
de Mendes Thame.

p r o v e it o s o
O encontro foi provei

toso para o lençoenses que 
aproveitaram a concentra
ção do alto escalão do tuca- 
nato para adiantar suas rei
vindicações. Um dos mais 
satisfeitos era o vereador 
Manezinho que conseguiu 
durante o congresso algo 
que considera totalmente 
inédito. "Fiquei mais de 10 
minutos conversando com 
o Serra, ao lado do deputa
do Mendes Thame, foi mui
to interessante".

n o v id a d e s
Manezinho ainda não 

quis anunciar, mas espera 
que nos próximos meses 
outras boas notícias se des
dobrem dos acontecimen
tos desse encontro da cúpu
la tucana. O vereador pediu 
ao governador uma atenção 
mais próxima à questão da 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261) e, em breve, deve mar
car outra audiência com o 
secretário dos Transportes, 
Mauro Arce.

NOVA DIREÇÃO
O PSDB em Macatuba es

tá sob nova direção. O tuca
no José Aurélio Paschoal, que 
também é chefe de Gabinete 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB), acaba de 
passar a faixa de presidente 
para Eliana Giglioli. Pascho- 
al, que está no último ano da 
faculdade de Letras e precisa 
de mais tempo para se dedi
car aos estudos e ao cargo, vai 
ficar com o Conselho de Éti
ca. As convenções do partido 
aconteceram no domingo 5.

r e p r e s en t a n t e
As convenções do PSDB 

trouxeram uma modificação 
significativa na Câmara ma- 
catubense: a filiação do vere
ador Antonio Regaçoni, que 
largou o PR. Agora o tucana- 
to passa a ter um represen
tante no Legislativo. Já o PR, 
ficou sem nenhum represen
tante. Moacir Silvestrini foi 
eleito pelo PR e migrou para 
o PMDB. Quem também está 
cogitando uma mudança de 
partido é Nilva Leme (PT). 
Uma das mulheres mais bem 
votadas para vereadora já re
cebeu convite do PSDB.

FORTALECIDO
Na avaliação de Pascho- 

al, o PSDB saiu ainda mais 
fortalecido da última con
venção, mas a estratégia pa
ra 2008 está praticamente 
definida: é apoiar Coolidge 
em sua reeleição. "Vamos 
nos reunir mais, mas o PS
DB dá apoio ao governo. 
Não faz sentido ir contra um 
governo que está sendo um 
dos melhores que já teve em 
Macatuba e, além do mais, 
fazemos parte desta admi
nistração. A vice-prefeita é 
do PSDB".

TUCANO
Por falar em PSDB, quem 

passou pela região no sába
do 4 foi o governador José 
Serra. Ele visitou a 5® Agri- 
fam (Feira da Agricultura 
Familiar e do Trabalho Ru
ral), em Agudos. Serra ficou 
pouco tempo no recinto, até 
falou com a imprensa, mas 
foi extremamente evasivo 
quando perguntado sobre 
assuntos polêmicos como, 
por exemplo, a crise aérea 
ou a greve dos metroviários.

AEROPORTO
Questionado sobre a trans

ferência de vôos, principalmen
te de transporte de cargas para 
o aeroporto Moussa Tobias, 
em Bauru, Serra preferiu jogar a 
responsabilidade para o gover
no federal. "Esta é uma questão 
principalmente da esfera fede
ral, mas o estado vai contribuir 
no que for possível para isso".

RETORNO
Pode-se dizer que a visi

ta de Serra também marcou 
o retorno do deputado esta
dual Pedro Tobias (PSDB) à 
vida pública. Ainda se recu
perando de uma clipagem 
de aneurisma, o deputado 
acompanhou o passeio do 
governador com uma diferen
ça sensível no seu comporta
mento. Tobias estava sem os 
seus costumeiros cigarros.

s o r r id en t e
Quem também passou pe

la Agrifan foi o ex-governador 
Geraldo Alcmin (PSDB). Ele 
veio a Agudos na tarde de do
mingo, cumprimentou e con
versou pacientemente com 
eleitores, visitou os estandes 
e posou para as fotos com 
todos que se dispuseram. O 
prefeito de Agudos, Carlos 
Octaviani, também apareceu 
e aproveitou para tirar sua fo
to ao lado de Alckmin.

DE TERNO
O presidente da Câmara 

de Vereadores de Lençóis, Nar- 
deli da Silva (sem partido) in
sistiu durante o dia de ontem 
para que todos os vereadores 
comparecessem de terno e 
gravata na primeira sessão or
dinária pós-recesso de julho. 
O motivo seria uma sessão de 
fotografia e filmagem.

DIGITAL
Nardeli aproveitou o mês 

de julho para realizar algumas 
mudanças na estutura física da 
Câmara, mas também anun
ciou a criação do novo layout 
para o site da Câmara. Daí a 
necessidade de estar todos os 
vereadores vestidos de terno e 
gravata. Na lista de novidades 
do presidente da Cãmara tem 
ainda um programa de rádio 
para as transmissões das ses
sões. Segundo ele, tudo pela 
transparência. As licitações 
devem sair em breve.

"Para mim o melhor 
presente do dia do» 
pais é ver meus filhos 
felizes. Não tem pre
sente melhor que esse"

Jamil David Hushi,
aposentado

"Eu quero que Deus dê 
muita saúde e paz para 
minha família. Isso já me 
deixa bastante feliz"

Francisco Lopes de Assis,
aposentado

Uma faixa de pedestre foi pintada no cruzamento da avenida Nove de Julho com a rua Anita Garibaldi, no centro 
da cidade. O local, que é bastante movimentado por carros e pedestres, agora conta com mais uma sinalização.

"Eu quero um belo 
almoço com a minha 
família no domingo, dia 
dos pais. Isso me deixa 
feliz. E  muita paz para o 
mundo"

Pedro Galdino de
Oliveira, aposentado

f r a s e

"A agricultura 
familiar tem 
um peso muito 
grande no nosso 
país. O que a 
gente tem que 
fazer é estimular 
o aumento da 
sua qualidade, 
da diversificação. 
Tem um papel 
importantíssimo 
inclusive na 
geração de 
empregos"
José Serra, governador de São 
Paulo, sábado, na Agrifan, em 
Agudos

PARA p e n s a r

"Os preconceitos 
têm mais raízes do 
que os princípios"

Maquiavel

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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a g r i f a m
Fernanda Benedetti

Passeio no
campo
Com a visita dos tucanos José Serra 

e Geraldo Alckmin, termina a quinta 

edição da Agrifam, em Agudos; feira 

recebeu 35 mil visitantes em quatro dias

Kátia Sartori

Cerca de 35 mil visitan
tes, um volume de negócios 
que fica na casa dos R$ 20 
milhões e outros R$ 5 mi
lhões em financiamentos 
para os pequenos agricul
tores. Esse é o balanço par
cial da 5® Agrifam (Feira de 
Agricultura Familiar e Traba
lho Rural) que terminou no 
domingo 5, em Agudos. Os 
números oficiais serão di
vulgados dentro de 15 dias.

Os dois últimos dias de 
evento foram marcados por 
visitantes ilustres. O governa
dor de São Paulo, José Serra 
(PSDB), passou pela Agrifam 
no sábado 4. O ex-governa
dor Geraldo Alckmin (PSDB) 
visitou a feira no domingo 5.

Serra chegou em Agudos 
por volta do meio-dia de sá
bado e foi recebido pelo pre
feito José Carlos Octaviani 
(PMDB) e pelo deputado es

tadual Pedro Tobias (PSDB). 
"Estamos extremamente ale
gres de receber o governador 
na nossa cidade", comentava 
Octaviani. Serra veio acompa
nhado do deputado estadual 
Vinicius Camarinha (PSB) e 
do secretário de Agricultura 
Familiar, João Sampaio Neto, 
que também havia compare
cido à abertura da Agrifam, 
na quinta-feira.

A visita de Serra foi rápi
da. Pouco mais de meia hora 
foi suficiente para o governa
dor passear por todo o recin
to, checar estandes, receber 
cumprimentos, homenagens 
e ainda falar com a impren
sa. No estande da Fundação 
Instituto de Terras de São 
Paulo, Serra recebeu uma 
cesta com produtos fabri
cados por pequenos produ
tores e o pedido encarecido 
de que a agricultura familiar 
não seja esquecida, pelo me
nos no estado de São Paulo.

O governador José Serra esteve na Agrifan no sábado acompanhado do deputado Pedro Tobias; visita durou meia hora

O tema foi lembrado pelo 
governador durante a entre
vista coletiva.

"A agricultura familiar 
tem um peso muito grande 
no nosso país. O que a gente 
tem que fazer é estimular o 
aumento da sua qualidade, da 
diversificação. Tem um papel 
importantíssimo inclusive na 
geração de empregos. São fei
ras como estas e muitas ini

ciativas de programas como 
o Feap (Fundo de Expansão 
do Agronegócio Paulista) que 
contribuem para que elas se 
fortaleçam", destacou.

Um dos grandes desta
ques da Agrifam este ano foi 
a liberação de R$ 5 milhões 
em crédito para os pequenos 
produtores, por meio do Fe- 
ap. Os financiamentos, que 
se esgotaram no segundo

dia da feira, foram feitos por 
meio da Nossa Caixa.

"O que acontecia: tem um 
monte de agricultor que quer 
financiar, chegava aqui, via o 
implemento que interessava 
para ele, mas não tinha finan
ciamento. Esse ano liberaram 
R$ 5 milhões. Você tem algu
mas regras para seguir, mas 
para o produtor que possui 
uma pequena propriedade,

conseguir esse investimento 
não é tão difícil. É possível 
porque você tem um ano ou 
dois de carência e quatro anos 
para pagar, com juros de 3% 
ao ano", avalia o presidente 
da Fetaesp (Federação dos 
Trabalhadores na Agricultu
ra do Estado de São Paulo), 
Braz Agostinho Albertini. 
Serra prometeu ampliar os 
recursos do Feap em 2008.
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Unidos contra

a CPMF
Fiesp lança frente parlamentar nacional de vereadores contra 

a prorrogação da CPMF; cerimônia contou com participantes 

de cerca de 30 cidades do interior, inclusive Lençóis Paulista O vereador Gumercindo Ticianelli Júnior esteve em São Paulo representado a Câmara de Lençóis

Cristiano Guirado

A Fiesp (Federação das In
dústrias do Estado de São Pau
lo) quer provocar uma mobili
zação entre os vereadores dos 
municípios paulistas para que 
participem de uma corrente 
contra o projeto que prorroga 
a CPMF (Contribuição Provi
sória sobre Movimentação Fi
nanceira) até 2011. O imposto 
do cheque como ficou conhe
cido incide sobre qualquer ti
po de transação bancária.

Lançado em outubro de

1996 pelo então presidente 
Fernando Henrique Cardoso 
(PSDB), o tributo foi pror
rogado três vezes e está pro
gramado para se encerrar no 
final desse ano. Nos últimos 
dias, no entanto, o governo 
federal começou articulações 
na Câmara Federal e no Sena
do para aprovar a prorrogação 
do imposto.

A cerimônia de lançamen
to do manifesto aconteceu na 
manhã de ontem, no salão da 
Fiesp, na avenida Paulista, em 
São Paulo e, segundo a entida

de, contou com a participação 
de cerca de 30 cidades do in
terior paulista. A Fiesp credita 
a participação em massa dos 
políticos de fora das capitais a 
força dos Depar (Departamen
to de Ação Regional).

Além dos parlamentares, 
representantes da sociedade 
civil, como sindicatos e clubes 
de serviço e a OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil) tam
bém aderiram ao movimento. 
Dos municípios onde O ECO 
circula, só Lençóis Paulista 
mandou representante.

O presidente da Câmara 
de Lençóis Paulista, Nardeli 
da Silva (sem partido), confir
mou a adesão dos parlamenta
res lençoenses ao movimento 
contra a prorrogação do tri
buto. "Vamos mandar nossa 
manifestação por escrito e as
sinado pelos vereadores", afir
mou. "Essa manifestação será 
encaminhada ao presidente da 
República e às mesas diretoras 
do Senado e da Câmara Fede
ral", continua.

O legislativo de Lençóis 
foi representado em São Pau

lo pelo vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM). "É 
importante que os vereadores 
se envolvam nesse tipo de mo
vimento, porque o vereador é 
o político que trabalha mais 
perto do cidadão", destaca Ti
cianelli Júnior. "E nós vamos 
fazer nossa parte. Vamos fazer 
moções de apelo para a Câma
ra e para o Senado, e cada ve
reador de Lençóis que vá atrás 
dos deputados federais com 
quem mantém relação para 
tentar vetar a prorrogação da 
tarifa", completa.

NUMEROS
Segundo a Fiesp, em 11 anos 

de vigor da CPMF a alíquota 
passou de 0,20% para 0,38% e, 
desde que foi instituída, já teria 
arrecadado cerca de R$ 186 bi
lhões. No orçamento da União 
para 2008, a previsão é de que 
a tarifa arrecade cerca de R$ 
38 bilhões. Um dos principais 
argumentos utilizados pelos 
líderes da Fiesp é de que o tri
buto foi criado para financiar 
investimentos e ações na área 
da saúde, que não teve avanços 
significativos nesse período.

a g u d o s

Na volta aos trabalhos, Câmara de 
Vereadores aprova três projetos

Na volta do recesso, vereadores de Agudos aprovam três projetos, dois do Executivo

Wagner Carvalho

Na volta do recesso par
lamentar de julho, a Câma
ra de Vereadores de Agu
dos aprovou projeto de lei 
do Executivo que autoriza 
os funcionários públicos 
municipais a contraírem 
empréstimo junto a BV Fi
nanceira e com desconto 
em folha de pagamento. A 
taxa de juros não foi divul
gada. O presidente da Casa, 
Nelson Assad Ayub (PP), o 
Nelsinho, fez uma emenda

e estendeu o benefício aos 
funcionários do legislativo. 
O projeto foi aprovado por 
unanimidade.

Também foi aprovado 
o projeto que implanta o 
ISS (Imposto Sobre Servi
ços) Eletrônico. Segundo a 
diretora do setor tributário 
da prefeitura de Agudos, 
Simone Moraes, a implan
tação do ISS Eletrônico vai 
facilitar a vida dos empre
sários na cidade. "Através 
desse programa, o próprio 
empresário ou o contador

poderá baixar o programa e 
realizar o procedimento de 
cadastro direto do seu com
putador", explica Simone. 
O novo programa estará 
disponível no site da prefei
tura em outubro.

A vereadora Nalva da 
Saúde é autora do projeto 
que mudou o nome de uma 
rua no Jardim Vicente, de 
Tamoios para rua Afonso 
Lima dos Santos, conheci
do na cidade como Lima da 
Torre. O projeto foi aprova
do por unanimidade.

M A C A T U B A

Ambientalistas fundam Ong São Francisco
A primeira organização 

não-governamental de Maca- 
tuba começa ganhar vida. No 
sábado 4, aconteceu a assi
natura da ata de fundação da 
Ong São Francisco -  entida
de formada por voluntários 
que vai atuar na defesa dos 
animais e do meio ambien
te. A reunião aconteceu no 
ginásio de esportes Brasílio 
Artioli e contou com a parti
cipação de 15 pessoas.

Segundo Cleide Rodrigues 
Portieri de Barros, primeira 
presidente da entidade, a Ong 
vai atuar pela conscientiza
ção da população nos tratos 
aos animais e meio ambien
te. "O nosso objetivo não é 
recolher animais de rua nem 
adotar animais indesejados, 
mas sim a reintegração do 
animal. No caso de uma fa
mília que queira se desfazer 
de um bicho, nós vamos cui
dar para que isso não aconte
ça", explica Cleide.

A Ong São Francisco tam
bém vai realizar campanhas 
de vacinação e castração para 
impedir a proliferação de ani
mais pelas ruas. A entidade 
vai fiscalizar o corte e poda 
indiscriminados de árvores e 
a poluição de rios, ar e solo.

Um dos primeiros desa
fios da Ong São Francisco é 
conseguir uma sede adminis
trativa. A entidade conseguiu 
a doação de um terreno, no 
Jardim Sonho Meu, junto a 
prefeitura, mas enquanto a 
obra não sai do papel preten
de usar uma sala, na praça 
Juliano Lorenzeti.

Jornal O ECO

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista
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-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7088/3269.7022, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 06 de agos
to de 2007. LUIZ CARLOS BAPTISTELLA -  Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 7 de Agosto de 2007. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 100,94.

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS 
JUSTIÇA GRATUITA

A EXMA. SRA. DRA. MARIA CRISTINA CARVALHO SBEGHEN, MM". Ju
íza de Direito da Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, na forma da Lei, 
FAZ SABER que por este Juízo e Cartório respectivo, se processaram os ter
mos da INTERDIÇÃO n° 995/2006, em que figura como requerente MARIA 
JOSÉ ALVES DE SOUZA LIMA e como requerida ROSILDA ALVES DE 
SOUZA, sendo certo que por r. sentença proferida em 25 de junho de 2007, 
que transitou em julgado em 19/07/2007, foi decretada a INTERDIÇÃO de 
ROSILDA ALVES DE SOUZA, brasileira, solteira, desempregada, RG n. 
28.551.075-7 SSP/SP, natural de Marilândia do Sul/PR, residente e domici
liada na rua Armando Pafetti n. 297, Jardim Esperança, Macatuba/SP, filha 
de Adão Ferreira de Souza e Santa Alves Pinheiro, tendo a mesma sida de
clarada absolutamente incapaz de exercer pessoalmente os atos da vida civil, 
sendo certo que foi nomeada Curadora da requerida, sua irmã e requerente 
MARIA JOSÉ ALVES DE SOUZA LIMA, brasileira, do lar, portadora do RG 
n. 27.441.906-3 e do CPF/MF n. 170.474.568-30, residente e domiciliada na 
rua Armando Pafetti n° 297, Jardim Esperança, Macatuba/SP, a qual prestou 
o devido compromisso de Curadora. E, para que ninguém alegue ignorância e 
o fato supra referido chegue ao conhecimento de todos, expediu-se o presente 
edital que será publicado por 3 (três) vezes com intervalo de 10 (dez) dias 
cada publicação e afixado na forma da Lei. NADA MAIS. Dado e passado 
nesta cidade e Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, aos 30 de julho de
2007. E u* ,________ (Vânia Maria Daré Pavanello), Escrevente -  Matrícula
T. J. 317.867-9, digitei, e imprimi. Eu*,________ (Carlos Alberto Giorgetti),
Diretor de Serviço -  Matrícula T. J. 306.931-A, conferi, subscrevi e assino.

Carlos Alberto Giorgetti 
Diretor de Serviço

Cleide Rodrigues Portieri de Barros é a primeira presidente da 
Ong São Francisco que ganhou vida no último sábado

COMUNICADO

CARVOARIA SÃO MARCOS LTDA -  ME, torna público que solicitou junto à CETESB 
a licença prévia, de Instalação e Operação para a atividade de Fabricação e Comércio de 
Carvão Vegetal, sito ao Sítio São Marcos, Estrada que liga Macatuba ao Bairro Tanqui- 
nho, S/N, Macatuba/SP.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  PREGÃO 03-2007 - PROCESSO: 75-2007 
OBJETO: aquisição de 01 (um) veículo tipo furgão, zero km, com teto elevado, na cor branca, ano e 
modelo não inferior a 2007, para posterior transformação em ambulância pelo município. A entrega do 
veículo será no prazo máximo de 30 dias. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 20/08/07 às 
14h00min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, na Rua 9 de Julho, 15-20, 
Centro, Macatuba, das 08h00min às 11h30min e das 13h00min às 16h00min, nos dias úteis. Quaisquer 
informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854.
Macatuba, 06 de agosto de 2007.
Coolidge Hercos Junior - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Pref. M. Macatuba PROCESSO: 69-2007 CONTRATO:85-2007 CONTRATADA: 
COMERCIAL BOARETTO DE TINTAS E FIBRA DE VIDRO LTDA VALOR: R$ 31.392,25 ASSI
NATURA: 06/08/07 OBJETO: Substituição do revestimento das piscinas do CART, com fornecimento 
de material, mão-de-obra e equipamentos. VIGÊNCIA: até 31/12/07 MODALIDADE: CV (25-2007) 
PROPONENTES: 03 
Macatuba, 06 de agosto de 2007 
Coolidge Hercos Junior -  Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE NEGÓCIOS JURÍDICOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE CONCESSÃO ONEROSA DA OPERAÇÃO DO SISTEMA 

RODOVIÁRIO DA RODOVIA VICINAL LAURO PERAZOLLI

A PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA, através da SECRETARIA MUNICIPAL DE NEGÓ
CIOS JURÍDICOS, nos termos da Lei 8.666/93 e Lei 8.987/95, convoca a comunidade em geral para 
participar da Audiência Pública, referente à Modelagem da Concessão Onerosa da Operação do Sistema 
Rodoviário da Rodovia Vicinal Lauro Perazolli, de responsabilidade da municipalidade, a ser realizada 
às 19h30h (dezenove horas e trinta minutos) do dia 08 de Agosto de 2007, no Teatro Municipal Renata 
Lycia dos Santos Ludovico, situado na Avenida Cel. Vergílio Rocha, 5-25, Jardim Capri, Macatuba/SP. 
Ficam especialmente convidados os representantes dos Poderes Executivo, Poder Legislativo e Judiciá
rio do Estado e do Município, Associações, Sindicatos e Organizações Não-Governamentais.

Macatuba, 02 de Agosto de 2007.

COOLIDGE HERCOS JUNIOR 
Prefeito Municipal

CLODOALDO ROBERTO GALLI 
Secretário Mun. de Negócios Jurídicos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


A M A D O R

Grito de gol
Terceira rodada do Amador teve 11 gols em cinco jogos disputados; destaque para 

vitória da Calhas do Valle sobre a Frigol; próximo domingo tem mais cinco partidas

Da r edação

A terceira rodada do Cam
peonato Amador 2007, reali
zada no domingo 29, foi re
cheada de gols. Em cinco jogos 
disputados, a rede balançou 11 
vezes. O destaque foi a vitória 
do Grêmio Calhas do Valle 
sobre a Frigol pelo placar de 
2 a 0, em partida realizada na 
tarde de domingo, no estádio 
municipal Archangelo Bre- 
ga, o Bregão. Fabinho abriu o 
marcador aos seis minutos do 
segundo tempo e Agnaldo, já 
nos descontos, aos 48 minutos, 
decretou a vitória da Calhas do 
Valle. Também no Bregão, na 
manhã de domingo, o Palestra 
bateu o Comercial por 1 a 0. O 
único gol da partida foi anota
do pelo jogador Jefferson, aos 
30 minutos da etapa final.

Na manhã de domingo, no 
estádio Zeferino Ribeiro Ma
chado, em Alfredo Guedes, a 
Santa Luzia bateu o CUP (Clu
be União Paulista) por 2 a 1. A 
Santa Luzia abriu o placar aos 
15 minutos da etapa inicial e, 
aos 26 minutos, o jogador Luiz 
Carlos empatou. Já nos descon
tos, aos 48 minutos, o atleta 
Helder marcou o seu segundo 
gol na partida, dando assim a 
vitória à equipe da Santa Luzia. 
À tarde, Expressinho e Graxaria 
ficaram no empate em 2 a 2. 
Douglas fez o primeiro gol do 
Expressinho aos seis minutos 
do primeiro tempo e Juliano 
empatou para a Graxaria aos

O Palestra, de verde ,bateu o Comercial por 1 a 0 no Bregão

40 minutos da etapa inicial. 
O primeiro tempo terminou 
empatado em 1 a 1. Na etapa 
final, logo aos quatro minu
tos de jogo, Gilson concluiu 
o segundo gol do Expressinho 
e, aos 12 minutos, Juliano fez 
o seu segundo gol da partida, 
empatando o jogo em 2 a 2.

Já no estádio distrital Eu
gênio Paccola, na Cecap, o 
Primavera/Millenium conhe
ceu a sua segunda derrota na 
competição ao perder por 1 a 
0 para a Duratex. O gol foi as
sinalado por Luciano, aos 35 
minutos do segundo tempo.

QUARTA RODADA
Cinco jogos marcam a 

quarta rodada que acontece 
no domingo 12. No Bregão, 
às 10h30, a Santa Luzia en
cara a Frigol e, às 15h, o Grê
mio Calhas do Valle pega o 
Palestra. No estádio Zeferino 
Ribeiro Machado, em Alfredo 
Guedes, às 9h, a Duratex rece
be o CUP e, às 15h, o Comer
cial enfrenta o Expressinho. Já 
no estádio distrital Eugênio 
Paccola, na Cecap, a Graxaria 
joga contra o Primavera/Mil- 
lenium. A partida está marca
da para às 9h.

CONFIRA A 
CLASSIFICAÇÃO
GRUPO A
CLASSIFICAÇÃO PONTOS
1 Palestra 4
2 Expressinho 2
3 CUP 1
4 Frigol 0
5 Primavera-Millenium 0

GRUPO B 
CLASSIFICAÇÃO
1 Calhas do Valle

PONTOS
6

2 Graxaria 4
3 Santa Luzia 4
4 Duratex 4
5 Comercial 0

FUTSAL

Saem os 12 classificados 
para a segunda fase

LOUCOS 
POR FUTEBOL

Definidas as 12 equi
pes que vão para a se
gunda fase do 7° Cam
peonato de Futsal da 
Nova Lençóis -  Troféu 
Ademir José Rorato. A 
rodada foi realizada no 
domingo 29, na quadra 
poliesportiva Vicente 
Ferraz da Silva, no Jar
dim Nova Lençóis. Auto 
Escola Matriz, Calhas do 
Valle, Art Pel, Lpnet, CSK 
de Macatuba, Speed Pizzaria, 
Atitude, Santa Catarina, Juven- 
tus, Expressinho, Liverpool e 
Comercial iniciam a segunda 
fase da competição no domin
go 19. Nesta fase, entram as 
equipes Safra Sul, atual cam
peã, e Nações, vice-campeã no

a  equipe do Juventus (de azul) venceu Os 
Panelinhas por 6 a 4, no domingo

ano passado.
Na segunda fase, os jogos 

são mata-mata e quem per
der dá adeus ao campeonato. 
Confira os próximos jogos: Sa
fra Sul x Calhas do Valle, Speed 
Pizzaria x Art Pel, Lpnet x Na
ções, Auto Escola Matriz x Li-

verpool, Atitude x Juven- 
tus e Expressinho x Santa 
Catarina. As equipes CSK 
de Macatuba e Comer
cial Júlio Ferrari foram as 
sorteadas do chapéu e já 
estão classificadas para a 
terceira fase.

r esu lt a d o s
Na rodada do domingo 
29, o Liverpool venceu 
por WO a Associação 

dos Servidores. O Juventus 
venceu Os Panelinhas por 6 a 
4. A rodada apresentou ainda 
os seguintes resultados: Calhas 
do Valle 7x2 Auto Escola Ma
triz; Lpnet 5x2 Art Pel; CSK de 
Macatuba 3x2 Speed Pizzaria e 
Atitude 6x2 Santa Catarina.

"É um orgulho torcer pe
lo Santos, time reconhe
cido internacionalmente 
pelos títulos conquista
dos"
Jonadabe José de Souza, 
motorista

[OCO

Fotos: Fernanda Benedetti

TRUCO
A dupla formada pe

los truqueiros Gringo e 
Baiano conquistou, no 
domingo 5, o título de 
campeã da 12® etapa do 
Campeonato Municipal 
de Truco, promovida pe
la Diretoria de Esportes 
e Recreação. Na final, 
Gringo e Baiano vence
ram os truqueiros Daniel 
e Fabinho. Na disputa 
do terceiro lugar, a dupla 
Lero e Ezequiel levou a 
melhor ao vencer Zulu 
e Fisso. O evento con
tou com a participação 
de 24 duplas e foi reali
zado no salão de festas 
da Paróquia do Senhor 
Bom Jesus e São Benedi
to, em Alfredo Guedes. 
A dupla campeã foi pre
miada com 10 quilos de 
costelão e medalhas, a 
segunda colocada com 8 
quilos de costelão e me
dalhas, a terceira coloca
da com quatro frangos e 
medalhas e a quarta co
locada levou para casa 
dois frangos e medalhas. 
A 13® etapa está marcada 
para sábado 18, às 14h, 
no Bar do Acir, na Vila 
São João.

f u t e b o l
A diretoria de esportes 

do CEM (Clube Esporti

vo Marimbondo) avisa 
que estão abertas as ins
crições para o Campeo
nato de Futebol do CEM, 
categoria Sênior A (entre 
16 e 28 anos). As inscri
ções se encerram no dia 
31 de agosto.

s o c ie t y
Os organizadores do 

Campeonato de Futebol 
Society -  Troféu Juraci 
Francisco da Silva-, que 
será realizado na Vila 
Mamedina, avisa que as 
fichas de inscrição devem 
ser entregue até sexta- 
feira 10 de agosto na Di
retoria de Esportes e Re
creação com Jacob Joner 
Neto, o Jacó Gaúcho.

SINUCA
O Bar JT promove, no 

domingo 12 de agosto, 
a partir das 10h, torneio 
de snooker. A taxa de ins
crição é de R$ 10,00. O 
primeiro lugar recebe R$ 
150 e troféu, o segundo 
colocado R$ 70 e troféu 
e o terceiro colocado leva 
para casa R$ 30,00 e tro
féu. O evento acontece na 
rua Henrique Losinkas 
Alves, 1269, no Jardim 
Lorena, e tem o apoio 
do vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho.



A partir do dia 11/08 olenderemos aos Sábado até às I7:30h

LOJA 1: Av. Brasil, 583 • Centro • Fone: 3263 1057 

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, KM 112 • Fone/Fax: 3269 7777 - Len^is Ptn.


